



Trotz Distanz stets live dabei

Die Corona Pandemie hat nicht nur die gesundheitlichen Lagen der Gesellschaft beeinflusst, sondern auch die schulische Lage und die Fortsetzung des Unterrichts. Eine Hürde für die Schülerinnen und Schüler war es, stets am Unterricht, sei es in Präsenz oder Online, am Unterricht teilzunehmen.

Im Rahmen des Projektes, was vom **Deutschen Kinderhilfswerk mit 5.000,00 €** finanziell gefördert wurde, wurde die digitale Ausstattung unserer Schule erweitert. Damit die schulische Laufbahn unter allen Umständen fortgeführt wird, wurde der Bestand der internetfähigen Endgeräte erweitert. Unser Vorhaben war somit die Entgegenwirkung der Abwesenheit vom Unterricht. Kein Schüler und keine Schülerin sollte wegen eines Fehlens von internetfähigen Endgeräten benachteiligt werden.

In Zusammenarbeit mit den Schülerinnen und Schülern, den Lehrerinnen und Lehrern und der Schulverwaltung kam es zur Entscheidung. Es wurden **15 Tablets der Marke Apple** angeschafft. Die Gründe für die Gegenentscheidung für ein Laptop waren, dass ein Tablet leichter zu bedienen und vielseitiger einsetzbar ist. Die Tablets werden nun für unterrichtliche Zwecke und als Ausleihgeräte zum Lernen benutzt.

Wir bedanken uns als Förderverein vom Kant Berufskolleg an das Deutsche Kinderhilfswerk und alle Mitwirkenden.

Unser Titel „Trotz Distanz stetes live dabei“ soll alle Schülerinnen und Schüler und Lehrerinnen und Lehrer dazu motivieren, in jeder Situation die Bildung stets fortzusetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Förderverein Fachoberschule an der Kantstraße e.V.